

茅ヶ崎市立室田小学校



新しいステージに向けて





今年の立春は、2月3日です。節分は前日の2月2日となります。一年を春夏秋冬の4つの季節に分け、さらにそれを6 つに分けた季節の区切り方を、「二十四節気」といいます。立春はこの二十四節気の一番目の節気、新しい年の始まりと なります。立春は今でいう元日で、節分は大晦日にあたるでしょうか。暦の上では春となります。

学校では、もうすぐやってくる春に向けて動き始めています。6年生は、卒業式や 中学校への進学に向けての準備が始まりました。1月27日には、円蔵中学校、松林中 学校の先生方が来校され、中学校生活の様子や部活動の説明をしてくださいました。 「中学生になった自分を思い浮かべ、なりたい自分の姿を思い描き、希望を持って入 学してください。」「失敗をおそれず、安心して、中学校でチャレンジしてくださ い。」と、中学校の校長先生から6年生に向けた励ましの言葉もいただきました。終 了後、先生方にさまざまな質問をしていた6年生の表情は、新しい世界への期待にあ ふれていました。

どの学年も新しいステージに向かって、スタートする時期となりました。健康に気 をつけながら、各学年ともしっかりとまとめをして、進級・進学に向けて準備をして ほしいと思います。



6年生『円蔵中・松林中 学校説明会』 例年は、中学校での開催ですが、今年 度は小学校で行いました。中学校の先 生方からのお話やビデオを見ながらの 中学校生活にふれました。



5年生『書き初め大会』 『新しい風』と画仙紙に一文字一文字心をこめて書き ました。4月からは最上級生として頑張ります。



1年生・松の実教室で『凧あげ大会』 絶好の凧あげ日和。思い思いの絵が描かれた 凧が、風に乗って空高くあがりました。



体験入部について質問する6年 生。いろいろな部活を体験できる ことを教えてもらって一安心。

児童の健康観察とともに『ご家族の健康状態』の確認をお願いします。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため緊急事態宣言発出から3週間がたちました。感染者数は少しずつ減ってきて いるようですが、報道によれば県内公立校の1月の児童・生徒感染者数の増加(小学校は289人:21日現在)など気が抜け ない状況でもあります。家庭内感染も依然として多く見られます。風邪症状がある場合には、児童の登校を控えていただ いておりますが、次のことにもご理解とご協力をお願いいたします。

- ①同居の家族の方に*風邪症状がある場合にも、登校を控えてください。
 - 本人が元気で登校してきても、兄弟姉妹が発熱等の風邪症状で欠席している場合には早退となります。 保護者のお迎えをお願いすることになりますのでご承知おきください。
 - *風邪症状とは、
 - 発熱、咳、息苦しさ、鼻水・鼻づまり、のどの痛み、頭痛、だるさ、関節痛、筋肉痛、腹痛、吐き気、嘔吐、下痢等の症状。 *喘息や花粉症など、医師による診断を受けたものについては、健康チェック票の「その他の症状」の欄に記入してください。
- ②本人や同居の家族がPCR検査を受ける場合にも、検査結果が出るまで登校を控えてください。
- ③健康チェック票の「保護者のサイン」欄には、保護者ご自身で確実にサインまたは押印をしてください。
- ◎詳しくは、1月15日付『国における緊急事態宣言に伴う学校における新型コロナウイルス感染症対策の徹底について』をご覧ください。

『学校評価アンケート』 ~2月1日(月)で締め切りとなります~

『学校づくりアンケート~よりよい室田小学校をめざして~』 (学校評価アンケート) に多くの方々にご協力をいただきありが とうございます。ご回答の締め切りは2月1日(月)となってお ります。まだ、ご回答がお済みでない保護者の皆様は、ご入力を よろしくお願いいたします。

*家庭数のクラスでのご回答をお願いします。

【パソコンによる回答を希望される場合】

URL: https://forms.gle/tG5161ssWAoT1FEc6 【スマートフォンによる回答を希望される場合】



